
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 19.05.05

Bringst Du Frucht?
von Thomas Gebhardt

Galater 5:22 
Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Geduld, Freundlichkeit, Gütigkeit, Treue, Sanftmut,
Enthaltsamkeit. 

Meine Freunde, ich habe früher viel Reisedienst gemacht für den Herrn. Verschiedene Gemeinden besucht
und ihnen am Wort gedient. Das ist nicht immer einfach. Du triffst auf die unterschiedlichsten Gemeinden und
triffst die unterschiedlichsten Menschen. 

Nun, letztens habe ich wieder einmal eine Reise unternommen. Bei dieser Reise nach Kempten habe ich
erlebt, wie gut der Herr ist und wie wichtig dieser Dienst ist. Die Gläubigen in der Gemeinde hatten mich mit
so einer Liebe aufgenommen und hatten so viele Fragen.

Das schönste aber, was ich dort wieder erlebte, war dieser wunderbare Wind der Erweckung. Manchesmal
müssen wir Dinge immer und immer wieder erklären und die Menschen verstehen dennoch nicht. Dort war es
aber ganz anders. Man konnte merken, an der Frucht merken, dass die Gläubigen erfüllt waren mit dem
Heiligen Geist. Sie wurden nicht müde immer wieder neue Fragen zu stellen und sie hatten eine unbändige
Freude, wenn ich ihnen erzählte, was Gott alles kann und für uns machen will.

Ich sah die Liebe zu Gottes Wort bei diesen Gläubigen und wie sie alles, was geschrieben war, willig
annahmen. Preis und Dank!

Es war schön zu erleben was für eine Freude die Geschwister hatten, als ich ihnen erklärte, dass Gottes
Wort uns auffordert nach den geistlichen Dingen, nach den geistlichen Gaben zu streben. Wie aus einem
Mund kam die Antwort: "Oh ja, das wollen wir!" 

Was hat die Welt uns schon zu bieten? Lohnt es sich den Dingen der Welt nachzujagen, liebe Hörer und
Leser? Lohnt es sich so viel zu investieren in die Dinge der Welt und kann uns das glücklich machen? Nein,
niemals! Die Welt vergeht mit all ihrem schönen Glitzer. Aber, meine Lieben, wenn wir nach dem Wort Gottes
leben, uns ausrichten nach dem, was Gott will, unsere Kraft und unser ganzes Sein, wie diese Geschwister in
Kempten, in den Dienst des Herrn stellen, dann bekommen wir so eine wunderbare Freude, die unsere
Augen leuchten lassen. Wie ist es mit Dir? Hast Du auch diese Freude, diese Freude, die Dein Angesicht
zum Leuchten bringt, weil es göttlich gewirkte Freude ist? 

Freude, als Frucht des Geistes, wird dann wirklich sichtbar in unserem Leben. Aber nicht nur Freude,
sondern auch Liebe, göttliche Liebe. Es war für mich so ergreifend als kurz bevor ich gehen musste eine
Frau ihren Anstecker 'JESUS liebt dich' von ihrem Pullover abmachte und ihn mir gab und sagte, kommen sie
bald wieder. 

Meine lieben Geschwister, wenn ich über den Heiligen Geist rede, so rede ich über diese Frucht, die der
Heilige Geist, wenn ER in unser Leben gekommen ist, wirkt. Und wer diese Frucht hat, dem wird der Herr
auch die Gaben schenken.
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Diese Frucht des Heiligen Geistes beinhaltet neben Liebe und Freude auch Friede. Und ich kann sagen, wir
brauchen Frieden in unserem Herzen. Wo dieser Friede nicht ist, sind wir gehindert Gottes Willen
vollkommen zu tun. So war jemand da, der hatte Angst etwas in seinem Glaubensleben falsch zu machen,
ich durfte durch die Gnade des Herrn die Bedenken zerstreuen, denn wir liegen doch in Gottes Hand. Hat
nicht unser Herr gesagt, niemand wird sie aus meiner Hand reißen. Müssen wir dann noch unruhig in
unserem Herzen sein? Oh nein, wir dürfen Frieden haben. Ist auch Dein Herz erfüllt mit Frieden?

Manchesmal mangelt es uns auch an Geduld. Wir möchten gerne, dass Gott allen Menschen gleich alles
zeigt, aber die Frucht des Geistes ist Geduld. Wenn der Heilige Geist in unser Leben gekommen ist,
brauchen wir uns nicht mehr anzustrengen geduldig zu sein, sondern dass wir Geduld haben, ist die
Auswirkung Gottes in uns. 

Freundlichkeit und Gütigkeit gehört auch zur Frucht des Geistes. Sind wir immer freundlich? Sind wir immer
gütig? Versuchen wir dem anderen zu helfen, ihm etwas Gutes zu tun, oder denken wir nur an uns?

Die Frucht des Geistes beinhaltet auch Treue. Meine Freunde, sind wir immer treu? Treu im Bibellesen, treu
in den Gebeten, treu in unserem Dienst für die Gemeinde, treu in unserer Zeiteinteilung, treu bei den
Gottesdienstbesuchen? Sind wir treu in unserer täglichen Arbeit? Ein Gläubiger ist treu, denn Treue ist ein
Teil der Frucht des Geistes. Bist Du treu?

Zur Frucht des Geistes gehört auch Sanftmut. Verstehen wir es mit den Menschen, die wir JESUS näher
bringen wollen, sanftmütig umzugehen? Oder poltern wir sie an, tue das, lass das, lebe so, verhalte dich so?
Sanftmütig sollen wir sein! Wenn der Heilige Geist in uns ist, dann sind wir sanftmütig. 

Und zum Schluss sagt uns die Bibel, wenn wir erfüllt sind mit dem Heiligen Geist, dann können wir auch
enthaltsam leben. Das gilt für alle Bereiche unseres Lebens. Wenn es nötig ist, können wir auf viele Dinge
einfach verzichten. 

Die Frage, die ich mir jetzt stelle, lieber Hörer oder Leser, wenn Du Dich so betrachtest, bringst Du Frucht?
Wird bei Dir die Frucht des Heiligen Geistes sichtbar? Nach langer Zeit habe ich wieder einmal in Kempten
eine Gemeinde am Anfang einer Erweckung gesehen. Ich habe mir die Frucht des Geistes betrachtet und bin
zuversichtlich nach Hause gefahren. Aber nun zurück zu Dir, noch einmal frage ich Dich, kann man bei Dir
die Frucht des Geistes sehen?

Gott schenke Dir offene Augen zu sehen wie ER sieht! AMEN!
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